



Pays-d'Enhaut Région sur facebook !

Désormais les adeptes de nouvelles méthodes de communication et de réseaux sociaux pourront suivre les actualités économiques du Pays-d'Enhaut de manière instantanée sur facebook, en s'inscrivant sur le lien correspondant de notre [page d'accueil](#) mentionné par *Suivez nous sur Facebook*.

Pour celles et ceux qui préfèrent les outils plus traditionnels, la *lettre d'info de l'économie régionale* continuera d'être diffusée à intervalles réguliers par e-mail et toute nouvelle personne intéressée peut s'inscrire sur la [page d'accueil](#) également, sous la mention *Restez informés*